



No vale la pena poner en riesgo la democracia por una reforma apresurada y basada en datos falsos: Córdova

Aunque la reforma electoral fue rechazada en la Cámara de Diputados el pasado 6 de diciembre, el presidente López Obrador ha planteado reformas a las leyes secundarias en materia electoral, también conocido como plan B, que fue aprobado durante la madrugada del pasado 7 de diciembre por los diputados.

https://www.omnia.com.mx/noticia/248269/no-vale-la-pena-poner-en-riesgo-la-democracia-por-una-reforma-apresurada-y-basad